

Elias Jaua souligne la nécessité de l'Assemblée Constituante



Caracas, 2 mai (RHC)- Le dirigeant socialiste du Venezuela Elias Jaua a relevé que l'Assemblée Constituante convoquée par le président Nicolás Maduro est le mécanisme idéal pour résoudre les divergences dans le pays.

Dans des déclarations à la chaîne Venezolana de Television, Elias Jaua s'est référé au processus de transformation en cours pour réformer l'État, pour perfectionner l'ordre juridique et pour garantir la paix dans le pays tout comme l'a expliqué Nicolás Maduro dans son discours à l'occasion de la Journée Internationale des Travailleurs.

Le président vénézuélien a rappelé qu'en vertu de la loi le peuple est le dépositaire du pouvoir constituant et que, dans son exercice, il peut convoquer une Assemblée Nationale dans le but de créer un nouvel ordre juridique et de rédiger une nouvelle Constitution.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/128720-elias-jaua-souligne-la-necessite-de-lassemblee-constituante>



Radio Habana Cuba